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REQUERIMENTO N.º: - 

Necessidade de se promover melhorias na Gestão Pública do Poder Executivo 

Municipal no que toca o controle pode e necessidade de eventuais supressões de árvores 

existentes na beira de barrancos e encostas localizados nas margens das vias públicas de 

Sorocaba, sobretudo nas estradas de terras, de modo a evitar a queda destas nas vias públicas, 

bem como, evitando acidentes e obstruções no trânsito. (Ao final do presente Requerimento segue 

fotos meramente ilustrativas de áreas de Sorocaba para melhor elucidação do tema). 

Considerando que o tema aqui proposto tem sido objeto de intenso 

acompanhamento e de muito trabalho por este Parlamentar subscritor, conforme o 

consubstanciado via apresentação de inúmeros trabalhos in loco, bem como por meio da 

apresentação de inúmeras proposituras, ao exemplo dos Requerimentos de nº: 1899/2024; 

1732/2024; 3228/2023; 3072/2023; 2943/2022 e etc;  

Além disso, considerando que uma das grandes bandeiras deste Parlamentar é 

trabalhar para a melhoria dos munícipes que estão ligadas direta ou indiretamente nas regiões 

limítrofes da cidade de Sorocaba com municípios vizinhos, já que essa população, não raramente 

acaba tendo parte de sua vida em uma “zona cinzenta”, a qual ao longo das gestões passadas não 

era assistida nem pelo Poder Público de Sorocaba, tampouco pelo município vizinho, o que levou à 

falta de confiança dessas pessoas no Estado e nos políticos. Ou seja, essa situação é inaceitável e 

deve ser alterado radicalmente o quanto antes. 

Desta forma, considerando a luta deste vereador para melhorar as condições de 

vida de todos os moradores da Região Metropolitana de Sorocaba, mas em especial da população 

que precisa se valer das estradas de terras da cidade de Sorocaba para desenvolverem suas 

atividades cotidianas. 

Sendo assim, Diante do exposto, REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, através do setor competente, solicitando nos 

INFORMAR, ITEM A ITEM, conforme se segue: 

1) Existe alguma política pública municipal, ainda que por meio de 

parcerias com outras esferas de Poder, como por exemplo com o Governo Estadual, ou ainda com a 

iniciativa privada, de modo a viabilizar ações preventivas de pode, ou mesmo, eventualmente de 

corte (supressão), ou ainda de substituição de vegetação ou espécime arbórea localizada na beira de 

barrancos, ou de encostas que margeiam as vias públicas da cidade, em especial as estradas de terra 

do município, como em regiões do Bairro Caguaçu na na Grande Brigadeiro Tobias, e com isso, evitar 

o desmoronamento destes barrancos, destas encostas, ou ainda, evitar com que estas árvores caiam 

sobre a via, e, deste modo agir preventivamente no sentido de evitar acidentes, ou mesmo 

obstruções dessas estradas de terras/vias públicas? Justifique, e nessa linha responda: 
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1.1) Por conta de todos os argumentos retrocitados, seria possível uma 

análise em tempo breve sobre o tema aqui proposto ? Justifique. 

1.2) Seria tecnicamente viável, e eventualmente recomendável, que a 

Municipalidade destacasse técnicos pra fazerem um pente fino nas vias públicas, e principalmente 

nas estradas de terra do município que possuem encostas ou barrancos lindeiros, para se analisar o 

risco de desmoronamento sobre a via, bem como da queda de eventuais árvores ali existentes sobre 

a via, pu pior sobre os veículos ou pedestres que por ali estejam a passar? Justifique. 

1.3) Caso a Municipalidade constate que em dado barranco que é lindeiro 

a via pública, ou estrada de terra no município, se faz necessário a poda, ou a supressão total da 

árvore, ou ainda que a mesma seja substituída por uma outra, exemplo retirar uma bananeira deste 

tipo de local, e plantar uma árvore que a raiz sirva de sustentáculo pra inibir o desmoronamento de 

dado barranco, qual é o procedimento legal que é feito pela municipalidade? Explique-o e justifique. 

2) Informe toda e qualquer outra informação que julgar importante pra 

melhor elucidar o tema aqui proposto. 

Seguem fotos meramente ilustrativas de áreas de Sorocaba para melhor elucidação 

do tema: 
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Por fim, REQUEIRO que a resposta ao requerimento em tela seja feita de forma detalhada 

(relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada dentro do prazo legal, nos 

termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos §§ 2º e 3º do art. 104 do Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos documentos oficiais 

das secretarias e departamentos.  

       

Sorocaba/SP, 18 de novembro de 2024. 

 

FABIO SIMOA  

Vereador  
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